



# 青葉の子

## <学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで  
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝<sup>ル</sup> きちんと食<sup>ル</sup> よく遊<sup>ブ</sup> で健やかに伸<sup>ビ</sup>ル

## 第1学期後半のスタートです！

前半は猛暑、後半は雨降りが続いた今年の夏休みでしたが、暑さにも負けず2年ぶりの長い休みを元気に過ごした子どもたち。それぞれの学級では久しぶりの友達との再会に、話を弾ませている姿が多く見られました。保護者の皆様の見守りのおかげで大きな事故やけがもなく、一段とたくましくなった姿で学校に戻ってきたことを教職員一同何よりもうれしく思っています。



今日からいよいよ1学期後半のスタートです。今年の夏は、東京オリンピック・パラリンピックで盛り上がりを見せた一方で、新型コロナウイルス感染症の新たな拡大により、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が出され、まるで、昨年度の臨時休業期間にもどってしまったような感もあります。このような状況ではありますが、子どもたち一人一人がこれからの生活にも希望や見通しが持てるよう、学習の内容や行事等の持ち方を工夫しながら、確かな成長を目指して励ましていきます。

今後も地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

## ～PTA奉仕作業について～

21日(土)はPTA奉仕作業を行う予定でしたが、新型コロナ感染拡大予防のため、中止としました。計画・準備を進めていただいた本部役員並びに健全育成部の皆様に改めて感謝申し上げます。

## 1学期後半から2学期前半の教育活動について

新型コロナウイルス感染症拡大の現状をふまえ、子どもたちの健康・安全確保の面から、以下の教育活動内容を変更して実施します。保護者の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 「西中ラーニング」

8月25日(水)、9月1日(水)の6年生の合同授業は中止となります。

### 修学旅行

9月16日(木)、17日(金)から11月12日(金)、13日(土)に延期します。なお、実施の可否は、実施1か月前に感染の状況を考慮し、改めて決定いたします。

### 古川地区音楽会

11月18日(木)3、4年生が参加予定でしたが、各学校の取組みを動画で撮影し、12～1月まで特設ホームページ上で発表し、お互いに学校で鑑賞します。

### 学習発表会

全校児童と保護者が一斉に集まることを避け、学年部毎に体育館に集合して発表を行う予定です。



# 8～9月の行事予定

8月23日(月)	全校集会
25日(水)	音楽朝会
26日(木)	委員会活動
9月 2日(木)	クラブ活動
6日(月)	代表委員会
7日(火)	4年校外学習(プラネタリウム) 5, 6年情報モラル教室
9日(木)	2, 4, 6年読み聞かせ, クラブ活動
10日(金)	巡回小劇場(演劇)
13日(月)	指導主事学校訪問
20日(月)	敬老の日
23日(木)	秋分の日
24日(金)	1～4年遠足 全校弁当の日
28日(火)	わくわくクラブ
29日(水)	児童朝会(放送)
30日(木)	委員会活動



毎月5の付く日は、「ゴーゴー  
ゴー元気に歩こうの日」になって  
います。子どもたちの体力づくり  
のために、できる範囲で距離を決  
めて徒歩で登校できるよう励まし  
をお願いします。

ご協力ありがとうございました

## 「すこやか青葉っ子委員会」

地域振興会会長千田清憲様, 民生児童委員会会長上野和彦様, 地区防犯協会会長藤原賢治様, その他地域の方15名及び学年委員長の方2名に参加していただき, 7月30日(木)に実施しました。委員会の中では, 次のようなことが話題として挙がりました。

- 交通死亡事故はコロナ禍の影響もあり昨年度から減少している。交通事故による負傷者は, 年代別で見ると, 小中学生が減っている一方, 高校生や若者, 高齢者は増えている。また, 歩行者の事故は減っているが自転車, 二輪車は増えている。学区内では, 上宿交差点は車通りが多く今後も注意が必要。学校でも自転車の正しい乗り方やヘルメットの着用, 歩道の安全な歩行の仕方等, 一層の交通安全指導が大切である。
- 児童の人数の減少, 登下校の送り迎え等で交通指導で立っていても子どもを見かけることは少ない。また, 生活スタイルや遊び方の変化から, 自転車で走る姿もあまり見られなくなってきているのは寂しい面もある。顔を合わせれば元気に挨拶してくれる子どもたちなので, 今後もできる範囲で子どもたちの見守りを続けていきたい。
- クマ等野生動物の出没も1学期前半に見られた。こちらも注意して見ていきたい。



地域の方々と情報を共有できる  
有意義な時間となりました。

いただいた貴重なご意見を参考にしながら, 日頃の指導に生かしていきたいと思えます。お忙しい中参加していただき, 本当にありがとうございました。引き続き地域の皆様と情報を共有しながら子どもたちを見守っていきます。今後も通学路で心配な箇所や不審者等気になる情報がありましたら, 学校(教頭)【26-3533】までお知らせください。